



UNANGEMESSEN

Staatsbesuch im Moskauer Kreml: Bettina Wulff hat in diesem Mantel keine Chance, anmutig zu wirken. Die Stiefel sind zwar elegant, für den Anlass jedoch unangemessen. Ihre Haltung zeigt, wie unwohl sie sich fühlt.“



UNGLÜCKLICH

Besuch in der Konzertkirche Hagia Irena, Istanbul: „Diese Kombination ist sehr unglücklich gewählt. Das lebhaft florale Muster zieht zu viel Aufmerksamkeit auf sich. Der stark kontrastierende Schal ist unvorteilhaft um den Hals geschlungen.“



UNSCHLAGBAR

Auf dem Weg zum Präsidentenempfang in Ankara: „Sehr stilvoll. Die schmale Silhouette, der Materialmix und die Accessoires betonen ihre Weiblichkeit. Durch die dunkle Strumpfhose ist auch der rückseitige Schlitz Etikette-konform.“

Der Staatsbesuch als Fashionshow

Wie gut kleidet sich **BETTINA WULFF?**
GALA fragte eine Profi-Stilkritikerin

Die Republik hatte auf eine deutsche Michelle Obama gehofft, als im Juli mit Bettina Wulff eine 36-jährige Frau mit Tribal Tattoo und offensichtlichem Stilwillen ins Schloss Bellevue zog. Doch was zieht eine First Lady zum Kreml-Besuch an? Was auf Staats-

besuch in der Türkei? Eine knifflige Aufgabe, bestätigt Dagmar Vorwerk von Grandezza Imageconsulting: „Das repräsentative Amt ihres Mannes verlangt den klassischen Dresscode, aber mit ihren 36 Jahren darf sie auch modische Akzente setzen. Das gelingt ihr zunehmend besser.“ ■